

Erste gemeinsame Heilige Messe in diesem Jahr Und gleich ein besonderer Anlass

Zur Freude aller Bewohnerinnen und Bewohner wurde am 12.05.2021 erstmalig wieder eine gemeinsame Heilige Messe in der Kapelle Klostereichen gefeiert. Ein besonderer Anlass begleitete die Messe.

Pfarrer Meiworm war erstmalig nach seiner Wahl zum Dechant im Dekanat Hochsauerland-West zu Gast in Klostereichen. Die Bewohnerinnen und Bewohner und Einrichtungsleitung ließen es sich nicht nehmen, ihm zu diesem Anlass zu gratulieren.

„Wir wünschen Ihnen für die neue Aufgabe und Herausforderung viel Kraft und gutes Gelingen“, so Andrea Bertram, Einrichtungsleiterin. Unter Applaus der Bewohnerinnen und Bewohner überreichte Frau Bertram ein kleines Geschenk. Die anschließende Messe wurde musikalisch durch Kantor Peter Vollbracht begleitet und gab allem einen entsprechenden Rahmen.

